

Russland und der Westen - mögliche Auswege aus der Konfrontation

Mittwoch, 16. Februar 2022,
19:30 – 21:00 Uhr

Referent:

Andreas Zumach, Berlin

Ort:

Online

Kostenbeitrag erbeten



pax christi,
Diözesanverband Speyer

Russland und der Westen - mögliche Auswege aus der Konfrontation

Mehr als 80 Jahre nach dem Überfall Hitlerdeutschlands auf die Sowjetunion und mehr als 30 Jahre nach dem Ende des Kalten Krieges befindet sich das Verhältnis zwischen den Staaten des Westens und Russland erneut auf einem Tiefpunkt. Derzeit gibt es scheinbar nur Konflikte und keine Gemeinsamkeiten.

Deutschland hat aus aktuellen wie historischen Gründen eine besondere Verantwortung, die Dynamik im Verhältnis zu Russland wieder umzukehren hin zu einem gutnachbarschaftlichen Verhältnis. Welche Schritte in diese Richtung sollten/könnten Politik und Zivilgesellschaft unternehmen? Welche Maßnahmen zur Entspannung sollte/könnte Russland ergreifen?



Andreas Zumach, Berlin
*Journalist und Buchautor
mit zahlreichen Veröffentlichungen
zu internationalen Beziehungen
und Konflikten*

Katholische Erwachsenenbildung Bistum Speyer
Tel: 06232 / 102-180

Um Anmeldung wird gebeten unter
keb@bistum-speyer.de